
Sujet : [!! SPAM] [INTERNET] METHANISATION NATURALGIE
De : Patrick CAMOS <ppcamos@orange.fr>
Date : 11/03/2022 18:31
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Bonjour, je suis CONTRE ce projet pour plusieures raisons .(1) Dans le cadre du PLUI a
la CCPR on nous dit qu'il faut recuperer de la terre agricole , terre nourriciere et on
s'appercoit que ces terres seront utilisees pour faire de l'energie???!!!.Dans ce contexte
de guerre Russie Ukraine , pays qui sont le grenier de l'europe ( 30 % du blé mondial y
est en stocké) il sera judicieux d'utiliser ces terres pour produire du blé etc , et ainsi
acquérir une certaine autonomie a ce niveau. (2)Passage important de vehicules , a fort
tonnage , a Fondremand , petites cite de caractere . (dimanches et jours feries compris)
. (3)toutes ces pollutions engendrees par ce type de structure epandages etc . (4)
Montage choisi a 99 tonnes jour pour echapper a une enquete publique BIEN ??!! (5)
Est ce normal que le premier vice president , chargé d'accompagner le PLUI a la CCPR
puisse etre aussi maire de Grandvelle et grand defenseur de ce projet ??! Je vous
souhaite bonne reception Cordialement
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